

Arte



El Museo Picasso de Málaga se renueva tras una etapa de conflictos —P40



**Gaza afronta una hambruna “inminente” y “catastrófica”.** Un informe de Clasificación Integrada de las Fases, en el que participa la ONU, alerta del “rapidísimo deterioro de la inseguridad alimentaria en Gaza”. La mitad de los 2,2 millones de habitantes sufre una falta extrema de acceso a los alimentos. En la foto, aglomeraciones en el reparto de ayuda en la Ciudad de Gaza. MAHMOUD ISSA (REUTERS) —P2 Y 3

## España alerta del riesgo “real y directo” de terrorismo por Gaza

● El Consejo de Seguridad Nacional advierte de amenazas de carácter yihadista ● El informe avisa también del aumento en la circulación de armas y explosivos por la guerra en Ucrania

M. GONZÁLEZ / Ó. L.-FONSECA  
Madrid

El Consejo de Seguridad Nacional considera que la guerra de Gaza supone “un riesgo real y directo” de aumento de “la amenaza terro-

rista, el extremismo violento y el surgimiento de nuevos movimientos que promuevan una ideología radical y violenta” en España. Así lo afirma el organismo en la Estrategia Nacional sobre el Terroris-

mo que prevé aprobar hoy. El documento, al que ha tenido acceso EL PAÍS, indica que el conflicto en Ucrania es otro “potencial vector catalizador del terrorismo”, debido a que “ha supuesto un incre-

mento en la circulación de armas y explosivos”. Además, el informe advierte de las acciones de “actores estatales”, una posible alusión al asesinato en Alicante de un desertor ruso. —P14

El líder ruso se da un baño de masas y la UE avanza en el uso de activos congelados para armar a Kiev

## Putin festeja su victoria junto a sus ‘rivales’

J. G. CUESTA / M. R. SAHUQUILLO  
Moscú / Bruselas

El presidente ruso, Vladímir Putin, celebró ayer su victoria en unas elecciones en las que no ha permitido ninguna oposición real. En un concierto en la Plaza Roja, Putin posó con los únicos tres

candidatos, todos fieles a él, que participaron en la farsa electoral. Entretanto, la UE debate una propuesta del jefe de la diplomacia europea, Josep Borrell, para usar los activos rusos congelados para armar a Ucrania. —P4 Y 5

—EDITORIAL EN P10



Putin, en el centro, rodeado por los tres candidatos derrotados: Vladislav Davankov, Leonid Slutski y Nikolái Jaritónov. GETTY

## La Guardia Civil investiga si un hombre asesinó a sus dos hijas en Almería

La principal hipótesis es que envenenó a las niñas de dos y cuatro años

JAVIER ARROYO  
Abla (Almería)

La Guardia Civil investiga el presunto asesinato de dos niñas de dos y cuatro años de edad y la posterior muerte de su padre en Gérgal (Almería), según fuentes de la investigación. La principal hipótesis es que el hombre, que tenía una orden de alejamiento de su expareja, envenenó a sus hijas y se quitó la vida. Estaba pendiente de un juicio por violencia machista fijado para el 10 de abril. De confirmarse sería un nuevo caso de violencia vicaria. —P30 Y 31

El informe de Hacienda desmonta sus versiones

## Las historias “rocambolescas” de la pareja de Ayuso

F. PEINADO / M. VIEJO  
Madrid

El informe de Hacienda sobre Alberto González Amador, la pareja de la presidenta de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, desmonta las excusas alegadas por el acusado de fraude fiscal, que tacha de “rocambolescas”, “divagaciones” o “palabrería”. —P23

Conflicto de intereses

## Archivada la denuncia del PP contra Sánchez por el rescate de Air Europa —P24

Memoria histórica  
Pamplona debate qué hacer con el Monumento a los Caídos —P39